



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCION REGIONAL DE SALUD CAJAMARCA
DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAEN
OFICINA DE COMUNICACIONES



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

Nota de Prensa

DISA JAÉN GESTIONA PROYECTO DE CAPACITACIÓN EN IVAA Y CRIOTERAPIA

Una técnica alternativa para vencer al cáncer cervicouterino y se puede practicar en centros periféricos

Actualmente en el Perú, la principal causa de muerte en la población femenina, es el cáncer de cuello uterino, un mal originado por el Virus del Papiloma Humano – VPH que ataca sobre todo a mujeres en edad fértil y no suele presentar síntomas; impidiendo detectar a tiempo la enfermedad.

Una de las pruebas más comunes para prevenir este mal es el Papanicolau, no obstante existe una técnica alternativa cuyo procedimiento es más sencillo, de bajo costo, sus resultados son inmediatos y puede realizarse a nivel de establecimientos periféricos.

Esta técnica es el IVAA (Inspección Visual con Ácido Acético); si el resultado es positivo se recurre para su tratamiento al método terapéutico “Crioterapia”. Ambos pueden ser practicados por profesionales de salud debidamente capacitados.

En este sentido, la DISA Jaén - San Ignacio viene coordinando con la ONG estadounidense “Cultivando la Salud”, para llevar a cabo un proyecto de capacitación en IVAA y Crioterapia dirigido a enfermeros y obstetrices de establecimientos de salud ubicados en puntos estratégicos, a fin de que estos a su vez, capaciten a sus compañeros.

El Dr. Simón Estrella Izarra, Director Sub Regional de Salud, señaló que dicho proyecto tiene como finalidad que mujeres que viven en comunidades alejadas y en extrema pobreza, tengan mayor acceso a la prevención y tratamiento oportuno del cáncer cervicouterino, salvando así más vidas.

¡Por una Gran Región!

Jaén 14 de Junio del 2012

DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAÉN-SANIGNACIO
OFICINA DE COMUNICACIONES